



Wann war Ihr letzter Gesundheits-Check?

Ab dem Alter von 35 Jahren empfiehlt Ihnen Ihre Krankenkasse seit mehr als 15 Jahren eine Gesundheitsuntersuchung alle 2 Jahre. Trotz des Fortschrittes der modernen Medizin haben die Krankenkassen den Umfang dieser Vorsorgeuntersuchung aus Kostengründen immer weiter gekürzt. So enthält der Leistungsumfang der Krankenkassen noch nicht mal mehr ein EKG und nur noch eine extrem reduzierte Blut- und Urinuntersuchung. In unserer Praxis empfehlen wir Ihnen jährlich einen Gesundheits-Check; für einen geringen Zuzahlungsbetrag können Sie ein kleines, sinnvolles Zusatzpaket (EKG, zusätzliche Blut-, Stuhl- und Urinuntersuchungen) in Anspruch nehmen. Unser erweiterter oder zusätzlicher Gesundheits-Check kostet zwischen 50.- und 100.- € und beinhaltet folgende Leistungen:

- Umfassende körperliche Untersuchung
- Laboruntersuchungen
- EKG
- Erstellung eines ausführlichen Ergebnisprotokolls
- Beratung und Befunderörterung

Natürlich können Sie auf Wunsch weitere ergänzende Untersuchungen durchführen lassen

Mehr Informationen erhalten Sie beim Praxisteam.

Bitte sprechen Sie uns an.